

タットン会 通信

2017.
5. 27

タットン会ホームページタットン会と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。また、「ボランティアセンター 046 (821) 1303」で、日程を確認することもできます。

※活動中などの写真掲載等をご辞退なさる方は、事務局員にお申し出ください！（事務局は青バッチです）

（3/25の参加費は9,600円 募金は4,000円 義援金は2,264円 総勢98名の参加でした。）

さあ、16年目タットン会のスタートです！

今年度も県立保健福祉大学の学生さんの力を借りし、卓球・バドミントンの活動を通して、多くの方々との絆を深めていきたいと思います。今年度も、皆様の温かいご支援とご協力を願いいたします！！！

15年目最後、3月25日に行われたタットン大会はチャレンジャーさん30名を含め、ここ数年の中では大変多く総勢98名の参加で賑わいました。用意していた賞品（元気パン）もギリギリセーフでした。

毎年、年度の最後に行っているタットン大会、前半は卓球・バドミントンの継続回数を競い合いました。卓球の部では飯島・田中チームが67回、バドミントンの部では小澤・田村チームが450回で優勝しました。おめでとうございます！

司会進行や後半のレクリエーションは、県大生（右写真）が担当してくれました。レクは「森のきつつきさん」と「ジャンケン列車」を楽しみました。「山のごちそう」のメロディーにある物語をつくりその動作を増やしていくレクはみんな必死に真似をしてくれていました。

炭焼き職人の長島先生からも、貴重な炭焼きもいただきました。



タットン大会終了後の集合写真 98名!?



タットン大会実行委員 県大生より～（学年は大会当日現在、全文載せられず、ごめんなさい）

【県立保健福祉大学 3年 相良友香】…私は運動が得意ではなく、卓球は全くできず、バトミントンもあまりラリーを続けることができません。そのため、みなさんが自分のペースで、楽しく、ラリーを続けていらっしゃる姿をみて憧れています。…HSC主催のレクリエーションでは、一所懸命にマネをしている姿や笑顔が見られたり、笑い声が聞こえたりして安心しました。楽しみながらも真剣にラリーを数えるときは違って、緩やかで温かな時間だったのではないかと思います。次回からは準備にもより力を入れつつ、新しい楽しいことにどんどん挑戦していきたいと思います…。

【県立保健福祉大学 3年 越智みづほ】…レクリエーションでは「森のきつつきさん」という手遊びで盛り上がることができました。どんどん増えていくポーズを覚えて、一生懸命に参加してくれた皆さんにめいっぱいの拍手を送りたいです！投げキッスのポーズの時はなぜか大爆笑でした。恥ずかしがらず、おもいっきり投げキッスを飛ばしてください！

【県立保健福祉大学 4年 長野弦】…今回私は卓球の方に参加させていただいたのだが、この一年を通して、チャレンジャーの皆さんがとても上手になっているなど実感する大会だった。…HSCのレクでは様々なトラブルがありながらも最終的にはみんなで楽しい時間を過ごすことが出来てサークル員としてほっとする思いだった。私は来年には卒業てしまっているが、時間があれば是非また参加したいと思う。

【県立保健福祉大学 2年 山田莉央】…久しぶりのバドミントンで最初は1、2回程しかラリーが続けられなかったが、徐々にチャレンジャーさんとの息もあって最高で30回もラリーを続けることができました。…バドミントンでラリーを続けるには、チャレンジャーさんといかに心を一つにして打ち合えるかが大切だと感じました。…レクリエーション係も担当しましたが、急だったため歌と振り付けを覚えることに必死になり、他のことへの配慮が欠けてしまったことが一番の反省点でした。

【県立保健福祉大学 2年 深町茜】…普段のタットン会に比べて時間が短かったので少しやり足りない感じがしましたが、私も楽しむことができました。また、賞状をもらうことができた方は誇らしそうでよかったです。景品のパンもとても美味しかったです！

【県立保健福祉大学 2年 白崎あやめ】…タットン大会では、老若男女問わず、ボランティアさんチャレンジャーさんなどなど、色んな方の笑顔や楽しそうな姿を見ることが出来て、私もとても嬉しかったです…。

【県立保健福祉大学 2年 角田みなみ】…自分はボランティアとして参加しましたが、参加者さんと同じくらい、いやそれ以上はしゃいでしました(笑)すごく楽しかったです！！みなさんとても笑顔が素敵で、私もずっと笑顔になれました…。

【県立保健福祉大学 2年 藤原和泉】…卓球もバドミントンもどちらもとても長くラリーが続いていて、すごいなと思いました。じやんけん列車や手遊び歌などのレクリエーションも皆さんのが見られて、私もすごく楽しかったです。是非また参加したいです。

【県立保健福祉大学 2年 塚本真由】…今回、司会を務めました。タットン会には5月に初めて参加して以来だったので、こんな私に司会が務まるかどうか不安でした。しかし、サークルの先輩やタットン会のスタッフの方にサポートしてもらい、無事に終わることができました。今後は、普段のタットン会にも積極的に参加できたらいいなと思います。

感想・参加者カード・気がついたこと!!! チャレンジャーさん 30名参加

※1. バドミントンのラリー450回でした。時間があればもっとでき、何回でも続けられるのでは・・・。(田村さん)



※2. 卓球の記録13回でした。人数が多かったため、1台に4人とやりづらい環境でしたが上手にできました。サーブやドライブ上手です…。(田中さん)



※3. とても上手になっていてビックリしました。毎回15回はラリーが続いて、最高16回でした。相手の顔を見て、しっかり良い球を返してくれました。最後まで集中力あり、感心しました。(田村雅さん)

※4. 初めてペアを組みましたが、笑顔で接してくださいました。8回もラリーを続けることができました！ボールを拾う時に、台の角に頭が当たりそうだったので気を付けてください！(角田さん)

※5. 今日はタットン大会！3組で交替しながら挑戦した結果、最高35回。狭いコートの中難しかったですが、打ちやすいところへ返してくれました。感謝！(杉山さん)

※6. 4人で1台を使って行いました。サイドラインにカットボールを2度3度決めてカッコ良かったです。打ち返すボールも、とても上達していてびっくり。笑顔で楽しい時間を過ごしました。(山内さん)

※7. 年度末のお楽しみ会、Nちゃん朝からハッスル。ラリー100回の目標でしたが、残念65回の最高。今日のNちゃん、いつもと違い落ち着いて集中していました。やればできる！と楽しみです。(木本さん)

【本日 5月27日の時程 チーフ 佐藤・白崎

- 9:30 ペア組（カード確認）・体操、各種目へ
10:20 休憩（随時） 10:35 後半の開始
11:05 片付け・パラシュート、感想カード記入
11:20 手話コーナー・けがの確認・感想
11:40 解散（時間は多少前後します）

『レク』
森のきつ
つきさん



《 2017年度の活動日（予定）》

2017年 167回 6/17 168回 7/15 169回 8/26 170回 9/30 ⇒ 決定
候補日 ⇒ 171回 10/7・14・21・28 172回 11/11・18・25 173回 12/9・16・23
2018年 174回 1/13・20・27 175回 2/3・10・17・24 176回 3/10・17・24

文責 佐藤一雄